

tions en dommages qui pourraient, par ce fait, être prises contre la Ville.

Résolu: De transmettre cette lettre au surintendant, l'autorisant à agréer cette demande s'il le juge avantageux pour le département.

—Soumises et lues les réclamations suivantes d'employés du département, ayant perdu du temps pour cause de maladies ou d'accidents:

M. Jean-Baptiste Clairmont, 7 jours.

M. X. Rouleau, 8½ jours.

M. Agapit Legris, 14½ jours.

M. Louis Carrière, 4 jours.

Un certificat de médecin accompagne chacune de ces réclamations.

Soumis et lu un rapport du surintendant confirmant ces faits.

Résolu: D'autoriser le surintendant à faire payer ces réclamations.

—La question du temps perdu par les employés du département, pour cause de maladie, étant soulevée, il est

Résolu: De prier le secrétaire de faire un relevé des extraits de minutes de l'an dernier, se rapportant à cette question, et de les soumettre à la Commission à la prochaine assemblée.

—M. l'échevin Martin se présente devant la Commission afin de s'enquérir des raisons pour lesquelles M. Edmond Rochon, employé aux ateliers de l'Est, n'a pas le même salaire que les autres employés de son département. La Commission lui répond, par l'entremise du surintendant, que ledit Edmond Rochon n'a pas les capacités de ses compagnons d'ouvrage et que le montant voté pour son salaire ne peut être augmenté pour cette année.

—Le rapport annuel du surintendant étant soumis et lu, il est

Résolu: De recevoir et de publier ledit rapport dans la *Gazette Municipale*.

—Soumise et lue une lettre de M. P.-C. Gratton demandant une augmentation de salaire.

Résolu: De déposer ladite lettre aux archives et de prier le surintendant d'avertir M. Gratton qu'il est impossible d'accéder à présent à sa demande.

—Soumis

(1) Un rapport de l'assistant-surintendant relatant une difficulté qui s'est élevée entre le surintendant et lui à propos d'un cheval vicieux et dangereux pour les employés;

(2) Du contremaître Filion déclarant qu'un cheval du département, portant le numéro (15), est mort;

(3) Du docteur P.-E. Maurice déclarant qu'un cheval du département, portant le numéro (162), est mort.

Résolu: De déposer lesdits rapports aux archives et d'autoriser le surintendant à mettre à l'enchère, chez MM. Foster & Cie., les chevaux suivants:

No (70) cheval noir avec verrue et "spring."

No (80) cheval brun, borgne et vicieux, provenant du département des Incendies.

No (22) cheval roux, aveugle et infirme.

No (23) jument brune, avec crevasses à la jambe de derrière.

Et aussi à diminuer le travail de deux juments et à les mettre au pâturage.

—Soumise et lue une lettre de M. Arthur Cornellier demandant à être transféré des écuries de l'Ouest à un lieu plus rapproché de son domicile.

Résolu: De laisser cette question au surintendant et de le prier d'en faire rapport à la prochaine assemblée.

—M. le président fait remarquer à la Commission qu'un employé du département, M. Louis Juneau, a été déplacé de son ancien emploi et que, étant donné son âge avancé, la nouvelle charge qu'il occupe lui est très difficile.

Résolu: De prier le surintendant de s'aboucher avec ledit M. Juneau, afin de tâcher de le réinstaller à son ancienne place.

—Étant soulevée la question de l'inspecteur et pourvoyeur, ainsi que celle de l'inspecteur et secrétaire, il est

Résolu: De renvoyer ladite question à la prochaine assemblée.

—La Commission de la Voirie ayant demandé de déposer des cendres sur l'avenue Ash, il est

Résolu: De prier le secrétaire de lui répondre que la Commission de l'Incineration ne peut acquiescer à sa demande, ce transport de cendres sèches faisant encourir au département une dépense additionnelle de 50% sans au département une dépense additionnelle de 50% sans dédommagement de ce surplus de dépense par la Commission de la Voirie.

ible for all actions as to damages which may be entered against the City in this connection.

Resolved: That the above letter be handed to the superintendent, with authority to grant said request if he deems it advantageous to the department.

—Submitted and read, the following requests from employees of the department, who have lost time on account of sicknesses or accidents:

Mr. J. Bte. Clairmont, 7 days.

Mr. X. Rouleau, 8½ days.

Mr. Agapit Legris, 14½ days.

Mr. Louis Carrière, 4 days.

A doctor's certificate was annexed to each request.

Submitted and read the superintendent's report, corroborating the above facts.

Resolved: That the superintendent be authorized to pay said salaries.

The question of lost time by the employees of the department on account of sickness, being discussed, it was

Resolved: That the secretary be instructed to make a list of the extracts of minutes for last year, concerning the above question and to submit same at the next meeting.

—Ald. Martin appeared before the Committee and inquired as to the reasons why Mr. Edmond Rochon, employé at the Eastern shops, was not paid the same salary as other employees of the same department. The Committee answered, through the superintendent, that the said Edmond Rochon had not the capacity of his fellow workers and that the amount voted for his salary could not be increased for this year.

—The superintendent's annual report being submitted and read, it was

Resolved: That it be received and printed in the *Municipal Gazette*.

—Submitted and read a letter from Mr. P. C. Gratton, asking that his salary be increased.

Resolved: That said letter be filed of record and that the superintendent be instructed to notify Mr. Gratton, that it was impossible grant his request.

—Submitted reports:

(1) From the assistant-superintendent, stating he had difficulties with the superintendent about a vicious horse which was dangerous for the employees.

(2) From foreman Filion, stating that one of the horses of the department, bearing No. 15, had died.

(3) From Dr. P. E. Maurice, stating that a horse belonging to the department, bearing No. 102, had died.

Resolved: That said reports be filed of record and that the superintendent be authorized to have the following horses sold at auction by Messrs. Foster & Co.:

No. 70. black horse suffering from warts and spring.

No. 80. brown horse from the Fire Department, vicious and one-eyed.

No. 22. red horse, blind and crippled.

No. 23. brown mare suffering from sand-cracks.

And also to give less work to two mares so that they could be sent to pasture.

—Submitted and read a letter from Mr. Arthur Cornellier asking to be transferred from the Western stables to a place nearer to his dwelling.

Resolved: That the question be left with the superintendent and that he be instructed to report for next meeting.

—The chairman having called the attention of the Committee to the fact that an employee of the department, Louis Juneau, had been, given lighter work on account of old age, and that the new position was very difficult.

Resolved: That the superintendent be instructed to see Mr. Juneau and try to reinstate him in his former position.

—The question of inspector and supply-officer, also the question of the inspector and secretary being discussed, it was

Resolved: That said question be deferred to next meeting.

—The Road Committee having asked that ashes be deposited on Ash avenue, it was

Resolved: That the secretary be instructed to answer that the Incineration Committee cannot entertain said request, (the carting of sifted ashes to said place being an additional expense for the department of 50%) without remuneration for the additional expense to be paid by the Road Committee.